

# Köpfe aus aller Welt

Lehrerinnen und Lehrer, die Deutsch mit JUMA und TIPP unterrichten



**Enikoe Szakacs, 41,** ist seit 1994 Deutschlehrerin in Odorheiu Secuiesc, Rumänien. JUMA und TIPP ersetzen in ihrem Unterricht die Lehrbücher, „denn so erfahren wir immer Neues, Interessantes und Aktuelles über die Bundesrepublik“.



**Maria Zybulina, 29,** ist seit 1996 Deutschlehrerin in Saratov, Russland. JUMA und TIPP sind ihr eine „große Hilfe bei der Bearbeitung landeskundlicher Themen und der Vorbereitung auf das Deutsche Sprachdiplom der Kultusministerkonferenz (DSD)“.



**Ludong Song, 50,** ist seit 1976 Deutschlehrer in Shanghai, China. JUMA hilft ihm und seinen Klassen „Deutschland, Deutsche und ihre Sprache besser kennen zu lernen“, TIPP gibt dabei „immer wieder methodisch-didaktisch wertvolle Anregungen“.



**Umar Karimow, 55,** ist seit 1970 Deutschlehrer in Chudschand, Tadschikistan. Er bereitet seine Schülerinnen und Schüler auf das Studium in der Bundesrepublik vor, „wobei besonders die Serie ‚Studieren in Deutschland‘ von Nutzen“ ist.



**Lukas Müller, 50,** ist seit 1993 Deutschlehrer in Locarno, Schweiz. Die Artikel in JUMA und TIPP geben in seinen Klassen „Anlass zu Diskussionen“ und er übt damit das Leseverstehen seiner Schülerinnen und Schüler.



**Andriana Geleva, 34,** ist seit 1997 Deutschlehrerin in Prilep, Makedonien. Die Lektüre von JUMA und TIPP bereitet ihr und ihren Klassen „immer viel Spaß“, „weil der Unterricht dadurch abwechslungsreicher wird“.



**Zakia Garbaoui, 36,** ist Deutschlehrerin in Marrakesch, Marokko. Sie setzt in ihren Klassen auf kreativen und offenen Unterricht, für den JUMA und TIPP „eine Quelle der Inspiration und die Fortsetzung eigener Ideen“ sind.



**Helli Fischer, 48,** ist seit 1975 Deutschlehrerin an einer Landwirtschaftsschule in Bella Vista-Itapúa, Paraguay. JUMA und TIPP ermöglichen ihr und ihren Klassen „interkulturelle Vergleiche zwischen Deutschland und Paraguay“ zu ziehen.



**Yves Anagonou, 43,** ist seit 1991 Deutschlehrer in Kandi, Benin. Seine Schülerinnen und Schüler finden JUMA hervorragend, „eine Meinung, der ich mich gerne anschließen möchte – nicht ohne das Gleiche für TIPP zu behaupten“.